
Conseil municipal du 11 décembre 2023

Intervention de Christine NOBLET

Délibération 2 : Rapport Nantes Métropole 2022

Mesdames et Messieurs, collègues et Herblinoises et Herblinois qui suivez la séance
en visio,

C’est toujours déstabilisant de parler d’un rapport concernant des faits et décisions
qui datent de presque 2 ans.

Comme nous, vous savez ou avez appris ce que Nantes Métropole a fait pour ses
672 000 habitantes et habitants (selon l’AURAN - 665 000 habitantes et habitants
indiqué dans ce rapport). Nous y reviendrons par ailleurs. Mais nous apprécions le
fait que dans cette collectivité (NM) il n’est pas honteux de s’endetter pour investir et
préparer l’avenir. Ce n’est pas le cas partout !

Pour ce qui concerne le pôle Loire-Chézine, le nôtre, nous demandons une
restitution des études financées par nos impôts :

- "les études d’apaisement de l’axe avenues de Cheverny et des Grands Bois".
- "les études de modification des espaces publics dans le quartier Preux

Neruda en lien avec le nouveau collège Ernest Renan"
- et enfin “les études de création d’une voie verte de la Gâtine VM17”

Par ailleurs, nous savons que des études sont menées pour ce qui concerne
l’évolution du centre industriel, précisément pour la partie qui jouxte Atlantis à
l’Ouest, là où un magasin bio vient de fermer après qu’une taverne et un restaurant
ont fermé également il a quelques années. Nous souhaitons depuis longtemps qu’il y
ait un mélange des fonctions sur ces espaces. C’est près du tram, alors typiquement,
des logements nous sembleraient bienvenus. Il est annoncé dans le rapport la sortie
d’un plan guide à la mi 2023 : il semble qu’il ne soit pas sorti ?

Et enfin, nous n’avons rien trouvé sur l’ex-stade de l’ASPTT près de la Bergerie ? On
en est où ? Une future piste d’athlétisme métropolitaine ou autre chose ?



Il manque une 3ème vertu pour la tarification sociale de l’eau, c’est le volet
écologique : la gratuité des premiers m3. Montpellier vient de le faire après Rennes
et d’autres. Il serait temps que Nantes Métropole s’y mette.

Nous avons envoyé au cabinet nos questions restées sans réponse depuis 2 ans.

Merci pour vos réponses.


